

# さんらいず便り

S.G.S.さんらいず

第36号 2025年 1月 17日発行

新年あけましておめでとうございます。年末年始のお休みはいかがでしたか？今年も健康に気を付けて楽しい1年にしましょう。

## 茜会(保護者会)を開催しました

12月6日(金)に茜会を開催しました。  
ご参加くださった方、ありがとうございました。  
次回の保護者会は  
6月27日(金) 13:30 です。

## 《クリスマス会》

12月20日(金)は皆さんお楽しみの、クリスマス会を行いました。

ショートケーキやチョコレートケーキと紅茶をいただいてクリスマス気分を味わったあとは、毎年恒例のビンゴ大会！ビンゴした方から順番に好きな景品を選ぶことが出来るのですが、今回は1番最後にビンゴになった人のために、ラストワン賞としてブーツに入ったお菓子の詰め合わせを用意しました。良い景品を選べなくても、お菓子の詰め合わせをゲットできるかも！？と、皆さん最後までドキドキしながら楽しんでいました。

今年も季節のイベントを皆さんと楽しんでいただけたいと思います！

## 《新入職員が入りました》

2025年1月からより入職いたしました、青木沙枝と申します。自身の周りで障がいの方の支援を伺える機会があり、誰でも自分らしく生活していくために支援するという大切さを感じておりました。ひとりひとりと向き合い、少しでも皆様のお役に立てるよう、生活支援として精進していけたらと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 《一泊研修研修旅行》

11月21日(木)22日(金)に群馬県の草津方面へ一泊研修旅行に行きまして参りました。

1日目はハッ場ダムを見学しました。関東への安定した水を供給するために建設されたハッ場ダムでは、昔そこに住んでいた村民のことを思うと切なくなりました。その後、温泉宿に到着してから湯畑周辺を散策しました。硫黄の香りが強くて皆さん驚いていました。

2日目は、浅間山の噴火によって流れ出た岩が冷え固まってできた、鬼押し出し園を散策しました。あたり一面に積み重なって広がっている大きい岩を見ると、自然のエネルギーの壮大さを感じました。その後は白糸の滝を見学してマイナスイオンを浴びました。

温泉やおいしい食事、きれいな景色に囲まれて、日々の疲れが癒された一泊研修旅行になったのではないかと思います。また来年も皆さんと行けることを楽しみにしています。

